



# BLACK FRIDAY 2024: consejos para comprar smartphones de manera segura



**Oportunidades.** El Black Friday te brinda opciones y precios muy convenientes de acuerdo a tus necesidades. / GENTILEZA

**Ofertas.** Desde el 29 de noviembre hasta el 2 de diciembre se realizará este evento virtual, en el que podrás acceder a las últimas rebajas del año.

Faltan pocas horas para que comience una nueva versión del Black Friday 2024 en Chile, que ofrecerá miles de descuentos en productos. Se trata del último evento de este tipo en el año, en el que los clientes podrán acceder a descuentos para adelantar la compra de los regalos de Navidad.

Un gran número de tiendas online son las que participan en Black Friday Chile y cada año aumenta el número de comercios que se unen a este evento online. Los rubros van desde tiendas de moda, deportes, hogar y computación hasta belleza y muchos más.

**¿De qué se trata?**

El Black Friday Chile o viernes negro es uno de los eventos online más esperados del año, ya que durante esta fecha las tiendas ofrecen a los usuarios ofertas y promociones en sus categorías más destacadas.

Este evento cada vez se hace más popular en países latinoamericanos y la fecha

puede variar dependiendo del país.

A partir del 29 de noviembre y hasta el 2 de diciembre, los sitios web especializados tendrán disponibles múltiples productos a precio rebajado. Uno de los rubros más apetecidos por los usuarios es la tecnología. Televisores, consolas de videojuegos, computadores y smartphones son algunos de los artículos que estarán con descuentos.

Y es que el mercado de los teléfonos móviles es el más amplio en esta categoría. Aparatos de media y alta gama se lucen en las vitrinas de las páginas web para resolver todas las necesidades de los usuarios.



**Consejos.** Es clave definir tu presupuesto y el producto que te interesa. / GENTILEZA

**Consejos para comprar smartphones**

Para empezar, debes tener claro el presupuesto con el

que cuentas para realizar tus adquisiciones y considera esta fecha para anticipar tus compras navideñas, y así

**LA CIFRA**

**29**

De noviembre hasta el 2 de diciembre es la fecha de este evento.

evitar aglomeraciones en los últimos días del año. Recuerda que en todos los sitios web cuentas con wishlist o lista de deseos, y el tradicional carro de compras, para que vayas revisando cuánto gastas.

Otro punto clave es escoger tiendas verificadas y que operen en el comercio formal. Lo barato cuesta caro: es mejor comprar en una empresa conocida que arriesgarte a fraudes y estafas. Procura que, al momento de hacer la comparación de precios, tengas presente que las tiendas verificadas siempre responderán en caso de perjuicios, a diferencia de otros negocios menos conocidos.

Las tiendas disponen de un seguimiento a la compra. Respaldan todos los comprobantes que lleguen a tu correo y comunícalo en caso de haber demoras. Todo negocio verificado tendrá disponible un canal de comunicación en caso de cualquier eventualidad.

En cuanto a la adquisición de smartphones, lo primero que debes saber es para qué lo necesitas. Hay de todos los tipos, con cámaras de nivel avanzado, sistemas operativos de fácil uso y acceso a la red 5G. Revisa bien las especificaciones de cada aparato y asesórate bien para la compra. En algunos casos, los mismos usuarios realizan comentarios acerca de estos productos y allí puedes obtener referencias.

Lo ideal es adquirir un teléfono nuevo, para que lo puedas personalizar de acuerdo con tus necesidades.

Revisa bien la caja, los sellos de seguridad y si no ha sufrido daños de fábrica.

Compra de manera fácil y segura tu nuevo teléfono celular. Siguiendo estos consejos, seguramente, podrás adquirir productos de calidad y a precios muy convenientes.

**PUBLIMETRO**